

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dengan judul “Pengaruh Kompetensi Profesional Guru PAI terhadap Minat dan Prestasi Belajar Peserta Didik Kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek” yaitu sebagai berikut :

1. Ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap minat belajar siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek, hal tersebut berdasarkan uji regresi linier sederhana dengan perolehan hasil signifikansi sebesar $0,002 < 0,05$ sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima atau “ ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap minat belajar siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek”.
2. Ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek, hal tersebut berdasarkan uji regresi linier sederhana dengan perolehan signifikansi sebesar $0,046 < 0,05$, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima atau “ ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek”

3. Ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap minat dan prestasi siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek, hal tersebut berdasarkan uji MANOVA dengan perolehan signifikansi pada *Pillai's Trace* sebesar 0,036, *Wilks Lamda* sebesar 0,027, *Hotelling's Trace* sebesar 0,020 dan *Roy's Largest Root* sebesar 0,003. Karena masing-masing memiliki nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima atau “ ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi profesional guru PAI terhadap minat dan prestasi belajar siswa kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek”.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh selama melaksanakan penelitian di kelas VIII di MTsN 1 Trenggalek, serta dalam rangka kemajuan dan keberhasilan proses pembelajaran dan meningkatkan mutu pendidikan, saran yang dapat peneliti sampaikan yaitu, sebagai berikut :

1. Bagi Kepala Madrasah Tsanawiyah

Kepada Kepala Madrasah Tsanawiyah khususnya di MTsN 1 Trenggalek hendaknya sering mengirimkan para pendidik untuk mengikuti pelatihan atau seminar sehingga mampu mengasah kompetensi seorang guru. Sehingga guru mampu meningkatkan kualitas pembelajaran dikelas dengan menciptakan suasana kelas yang tidak membosankan.

2. Bagi Pendidik Madrasah Tsanawiyah

Kepada para pendidik Madrasah Tsanawiyah khususnya di MTsN 1 Trenggalek hendaknya lebih meningkatkan kualifikasi kompetensi guru yang lebih baik. Untuk itu diperlukan upaya peningkatan kualitas seorang pendidik. Oleh karena itu dengan sering mengikuti pelatihan dan seminar dapat mengembangkan kompetensi guru. Pendidik juga bisa bertukar pendapat dengan pendidik guna menciptakan inovasi dalam pembelajaran, menciptakan suasana kelas yang hidup sehingga mampu menumbuhkan minat belajar siswa. Dengan meningkatnya minat belajar siswa maka secara tidak langsung akan meningkatkan pula prestasi belajar siswa.

3. Bagi Peneliti yang akan datang

Penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, namun dari hasil penelitian ini diharapkan mampu menjadi gambaran atau acuan bagi peneliti yang akan datang sehingga mampu mendalami, membenahi dan mengkaji lebih dalam mengembangkan hasil tentang kompetensi profesional guru dengan bantuan seorang ahli pada bidangnya.